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Compte Rendu de la réunion de bureau du 10 novembre 06 

 
Brigitte et Philippe nous ont reçus autour d’un waterzoï de poissons. 

Bon anniversaire à Marie Cécile. 

 

Projet Beaujolais : 
Mercredi dernier Hervé a pu récupérer le fichier des années précédentes et, 

avec la bonne volonté des membres et de leurs épouses, 800 invitations sont 

parties au courrier. Par ailleurs Jean Claude a procuré le fichier du Golf pour 

compléter les envois. 

Pour les épouses, la préparation du buffet campagnard ne pose pas de 

problème particulier. La participation des épouses est massive.  

Compte tenu de l’importance des ventes prévues, nous évoquons la possibilité 

de réaliser 2 points de vente, un de chaque coté de la porte de sortie. 2 

équipes sont prévues pour la vente : Serge Caron + Jacques Devos + Jean Paul 

Brygo, et Jean Pierre Dentant + Jean Ficheux + Hugo Godderis.  

Bien rappeler aux invités que le verre sérigraphié leur est offert et qu’ils 

doivent le conserver tout au long de la soirée . (600 verres sont commandés) 

Olivier récupère les éléments de décoration pour les amener sur place jeudi 

AM.  

Philippe propose de réaliser des affiches avec les tarifs. Lui fournir au plus 

vite le tarif des différents vins mis en vente ainsi que le tarif du fromage et 

de la saucisse de Bergues. 

Bougies : 
La vente de bougies est prévue les samedi et dimanche 2 et 3 décembre. 

Hervé a eu l’accord de vente de Auchan. La commission doit se préoccuper 

des autres points de vente dès cette semaine. 

Eric a proposé la vente de produits dérivés de type décors de Noël. Il paraît 

difficile de mettre en place cette vente cette année. Par contre la vente de 

truffes au chocolat peut être poursuivie. Jean Pierre se charge de la 

commande. 

Hugo propose la création d’une « image » spécifique du club pouvant être 

déclinée sous diverses formes et mis en vente ou distribuée lors de nos 

manifestation. L’idée est de fidéliser les dunkerquois à une image comme cela 

l’est pour le Sidaction, Octobre rose etc. Il est proposé comme « image » soit 

un poisson (représentant Dunkerque) soit un lion (comme le club). 

Cet objet, pouvant être un pins, ou autre breloque serai accompagnée d’un 

carton reprenant l’ensemble de nos actions. 

Nouveaux membres : 
Bruno Scmidecke sera à nouveau invité par Philippe courant décembre ou 

janvier. 

Hervé a eu des contacts avec un banquier (CIC) , Christian Caulier et un chef 

d’entreprise, Yves Heidemann. 
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Par ailleurs Philippe Damien, médecin de la centrale de Gravelines a démissionné du Club de Gravelines 

Energie et souhaite intégrer notre club. Compte tenu des délais (moins de 6 mois) une réintégration est 

possible. 

Banque alimentaire : 
Prévue les 24 et 25 novembre. La planning a été mis en place à la dernière réunion. 

25e annivaisaire : 
Prochaine réunion le 18 novembre. La date du 24 mars semble être retenue. 

Philippe a récupéré un maximum d’archives du club. Il se propose de réaliser un bilan du club depuis sa 

création reprenant le listing de tous les membres, les actions réalisées avec photos et bilan financier 

éventuel. Ceci serai un bon support pour une plaquette publicitaire. Idée à creuser. 

Nouvelle cotisation : 
L’augmentation des tarifs semble acceptée. Herve se pose la question de savoir si la modification des tarifs 

ne doit pas être validée en AG. Revoir les statuts internationaux ou nationaux ainsi que le règlement intérieur 

du club. 

 

 

 

 

 
 


